

皆様、いかがお過ごしですか？

ポカポカと暖かい日が続く季節になると見かける土筆。
日当たりのよい川の近くの土手や、田んぼの脇など
毎年同じ場所で見かけました。最近の子供達も
春の土筆とりなど楽しむことがあるのかな？



豊田 真智子
(とよだ まちこ)

これからやっとな暖かくなりますね！
毎年2月は寒さが続くことがつらくなって
気持ちがどんよりしてくるので
これからの季節が待ち遠しいです。
今年は、いろんなところへ、いろんなお花を
見に行けたらいいなと思っています♪

この時期になると毎年いちご狩りに行っていますが
コロナの影響もあり今年はどうしようかな？
と悩んでいたのですが・・・。
先日購入したいちごを食べたら、いろんな種類の
いちごをやっぱり食べたいと思ったので
今年も様子を見ながらいちご狩りに行こうかな！！



水本 瞳
(みずもとひとみ)

個人的にメダカの販売「めだかやTSUKAMOTO」を
開業して5か月ほど経ちました。
この度、今治市玉川町鈍川の「せせらぎ交流館」に
「めだかやTSUKAMOTO」がプロデュースした
「めだかの水族館」が令和3年2月23日にオープンしました。
58種類のめだかを展示しています。
その中にはスペースシャトルの無重力で産まれた宇宙めだかの子孫や
色とりどりのめだかが泳いでいます。「せせらぎ交流館」は
温泉施設ですので、見学だけでも大人420円の入浴料が
かかります。よかったら温泉もお楽しみください。



塚本 修平
(つかもと しゅうへい)



株式会社 塚本イズムジャパン

— お客さまを守り、豊かさと幸せを提供いたします —



当社の動画CMが
できました!!
QRコードから
ぜひご覧ください!!